
Herr Pusch: 
Die Brücke zwischen Uhlgasse und Neubaugebiet „Steinbüchel“ sollte eigentlich 
schon längst wieder für den Fußgängerverkehr freigegeben sein. Der Investor 
vertröstet jedoch die Anwohner, dass die Brücke voraussichtlich erst im Frühjahr 
2014 wieder freigegeben wird. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Stadt mahnt regelmäßig die Freigabe der Brücke an, kann aber nicht in das 
Vertragsverhältnis zwischen dem Investor und der Baufirma eingreifen. 


